

1. Herr Dr. Peeters weist darauf hin, dass am Parkhaus am Bahnhof ein Beleuchtungsstrang ausgefallen sei. Er bittet, dies zu prüfen.
2. Herr Ersfeld verweist auf die aktuelle Baustelle und die Situation an der Ecke Krewelstraße. Er bittet den Schotter des öfteren aufzufüllen, da sich hier immer wieder Schlaglöcher bilden würden.
3. Herr Schmidt verweist auf den Kreuzungsbereich Scheidshegen/Irlenborner Str./Mühlengraben in Scheidsbach. Dort sei der Beton ausgewaschen. Man möge diese stellen bitte auffüllen.